NEWS CULTURE CINÉMA SÉRIES GEEK MUSIQUE LIVRES AGENDA C'EST GLAM

Norman Thavaud se confie (avec humour) sur sa nouvelle vie

Fort de son succès, Norman fait toujours des vidéos, et joue les prolongations de son spectacle au Palace. Une bonne occasion de rencontrer le roi de YouTube qui entre deux blagues, se confie sur son quotidien, ses envies, limites et fans.

PAR MARGAUX STEINMYLLER / 25 NOV. 2015 /



O Morgan Prêleur -

COMMENT AS-TU RÉAGI LA PREMIÈRE FOIS QUE TU T'ES RETROUVÉ FACE À TOUT CE MONDE, POUR DE VRAI ?

Norman: C'était pour le Zapping Amazing au Grand Rex, avec mes potes de YouTube. Je me suis fait pipi dessus, c'était le gros stress. Ce n'est pas naturel de se retrouver devant 3000 personnes, la dernière fois que j'ai ressenti ça c'était pendant un exposé, en 4ème. Et puis au fur et à mesure c'est devenu un kiff, j'avais envie de recommencer. Avoir mon propre one-man-show un peu plus personnel, c'était mon rêve.

TU N'AS PAS TROP LE TRAC, UN RITUEL AVANT DE MONTER SUR SCÈNE ?

Plus vraiment, sauf quand je sors d'une période où je n'ai rien fait pendant 3 mois. Quand je joue tous les jours c'est presque comme si j'allais faire mes courses. Je suis un psychopathe des petits détails, avant de monter sur scène je vais me laver les mains. Ma réponse n'est pas très intéressante, j'aurais du inventer un truc stylé comme "Je fais tout le temps une prière"!

"NORMAN FAIT DES VIDÉOS", C'EST COMBIEN DE PERSONNES AU QUODITIEN ? PARFOIS ON TE SOUFFLE DES IDÉES OU TU GARDES LE CONTRÔLE ?

Il y a beaucoup de gens qui m'entourent mais moins pour l'artistique. Avec Kader (ndlr : Kader Aoun, son producteur) on a coécrit ce spectacle, c'est clairement mon bras droit. Sans lui je pense que je n'aurais même pas fait de one-man-show. Dans mes vidéos je suis solo mais je m'inspire du quotidien, des blagues entre potes.

#Web // Norman fait des interviews chez Glamour, pour son spectacle au Palace

PAS TROP DUR DE TROUVER DES VANNES QUI DOIVENT FAIRE RIRE LE PÈRE ET LE FILS ?

Ah si si, c'est le gros problème de ma vie ! Il y a les parents qui croient bien faire en ramenant leur enfant de 7 ans, sauf que moi je joue pour les gens plus vieux. Et en même temps, je dois faire kiffer le gamin, parce

que je n'ai pas envie qu'il passe une mauvaise soirée. C'est un spectacle familial avec plein d'ingrédients différents. Je vais parler de Montreuil, des origines, du "Juste Prix" et puis je rebondis sur **Bob l'éponge** et je fais des grimaces. La vanne "Jacquie et Michel", tout le monde adhère par contre!

LA SCÈNE, YOUTUBE, LE CINÉ, LES PUBS... IL Y A ENCORE UN DOMAINE QUE TU VOUDRAIS TESTER ? MONSIEUR LAINGURE (GROUPE DE MUSIQUE), C'EST UN PROJET QUE TU AS COMPLÈTEMENT LAISSÉ TOMBER ?

Euh, le bobsleigh, allez ! J'aimerais bien faire un dessin animé parce qu'on peut dire et inventer plein de choses, faire parler les animaux. Ce n'est rien de concret pour l'instant, c'est juste un petit délire. "Monsieur Laingure", c'était un petit groupe de chanson française, inspiré de Thomas Fersen. On jouait dans des cafés il y avait 10 personnes, tout le monde s'en foutait. Plus jeune, j'ai fait le conservatoire où j'ai appris à jouer du saxo, de la guitare et de la batterie. Finalement je suis content de pouvoir utiliser tout ça dans mon spectacle et dans mes vidéos, ça n'a pas servi à rien !

ET TA VIE PERSO AUSSI C'EST UN ONE-MAN-SHOW, PLUS JEUNE TU ÉTAIS UN BOUT EN TRAIN ?

Oui, je crois ! J'ai toujours été le même depuis que je suis en maternelle, je n'ai pas changé du jour au lendemain.



ÇA FAIT QUOI D'AVOIR PLUS DE FANS FACEBOOK QUE JOHNNY HALLYDAY ? TU ARRIVES ENCORE À FAIRE TES COURSES TRANQUILLE À MONTREUIL?

La plupart des fans de Johnny n'ont pas d'ordinateur donc ça peut se comprendre, ils sont totalement vieux et préfèrent les motos! Et puis ça ne veut rien dire, j'ai découvert que j'avais plus de fans que la chanteuse <u>Adèle</u>, qui doit être la fille la plus connue du moment, tout le monde écoute "Hello". On me reconnaît beaucoup dans la rue mais je ne me plains pas, ça m'apporte tellement de bonheur à côté.

QUEL EST LE CADEAU LE PLUS ÉTRANGE QU'UN FAN T'AIT OFFERT ?

Ce qui est rigolo, c'est que les gens me font toujours les trois mêmes cadeaux : des peluches de mouton, des goodies Luigi et des jouets pour chat, je commence à avoir une vraie collection. Ils pourraient me faire des cadeaux utiles comme des PS4, des iPhones, des vrais trucs de la vie quoi!



EST-CE QU'AVEC 4 MILLIONS DE FANS, TU T'IMPOSES DES LIMITES SUR INTERNET ?

Sur scène, je dis des trucs assez extrêmes, je vanne plein de monde mais ça passe, parce que les gens voient l'humain et se disent "Ah ouais, il déconne". Sur Internet, c'est figé, tu dois être très premier degré. Tous les sujets sensibles (les religions, la politique) sont à éviter parce que ça divise les gens. Et puis maintenant, à moins de les dénigrer, je ne peux plus parler des marques, sinon on me dit que je fais du placement de produit et que je suis un vendu!

SI TU NE DEVAIS RETENIR QU'UNE DE TES VIDÉOS ? ET UNE QUE TU REGRETTES UN PEU ?

"Ma vie en dessin", parce que ça raconte ma vie, les gens l'apprécient et puis j'ai adoré la faire. À partir du moment où je mets une vidéo en ligne c'est qu'elle est cool. Par contre je n'aime pas trop quand on m'annonce à la TV "Regardez Norman, sur scène grâce à ses vidéos!" et puis ils diffusent les toutes premières, où tout le monde doit se dire : "Mais qui est cette énorme merde qui ne sait pas s'exprimer!". Depuis j'ai carrément fait des progrès. Mais j'assume, j'ai commencé comme ça et je ne peux pas faire une croix là-dessus.



QUELS SONT LES NOUVEAUX YOUTUBEURS QUI T'INSPIRENT ?

Il y en a plein. Squeezie en fait partie, même s'il a fait des vidéos peu de temps après moi, mais il a 20 ans, il est super jeune. Je viens de faire un clip avec lui <u>"Assassin des Templiers"</u> et je suis très content, cet homme est une perle. Je pense aussi à <u>Jimmy Labeeu</u> avec ses vidéos qui n'ont aucun sens mais ce mec a une aura en tant qu'acteur, il sera dans tous les films au ciné dans quelques années, c'est sûr! Pour l'anecdote, ma sœur <u>Daphné</u> a une petite agence artistique qu'elle a créé suite au buzz. Elle déniche les nouveaux talents du web et ses comédiens cartonnent, tout le monde l'appelle! Je tenais à le dire parce que je suis trop fière.

DANS 10 ANS CE SERA NORMAN "FAIT" OU "FAISAIT" DES VIDÉOS ?

"Depuis le début j'ai tout fait au hasard, sans rien calculer... ". Bon ok, ça c'était mon discours sur scène (rires). Mais c'est vrai, les vidéos je ne savais pas que ça allait buzzer, le spectacle pareil. Improviser, voilà ma philosophie. Ça peut être casse-gueule, j'ai eu beaucoup de chance mais je continuerai sur cette lignée, et puis "On verra bien", référence au morceau de Nekfeu, écoutez!

"Norman sur scène", jusqu'au 31 décembre 2015 au Palace à Paris puis partout en France dès 2016.